



5596-3 (CFMWS/DFIT)

17 January 2020

Distribution List

2020 CAF SPORTS AWARDS CEREMONY

References :

- a) PSP Policy Manual, Chapter 5-2
- b) Draft - CAF Imaging Services Instructions PH-007-000/AG-001

1. The Canadian Armed Forces (CAF) Sports Award Program recognizes serving and former members of the CAF for their outstanding athletic performances and remarkable contributions to sport.

2. Nominations will be accepted in the following categories:

a. **2019** CAF Sports Achievement Awards:

- i. Male athlete;
- ii. Female athlete;
- iii. Coach;
- iv. Official; and
- v. Team

b. **2019** Outstanding Contribution Award;

c. **2020** CAF Sports Hall of Fame;

d. **2020** CAF Sports Honour Roll; and

e. **2020** Dedication to CAF Sports.

5596-3 (SBMFC/DCP)

Le 17 janvier 2020

Liste de distribution

CÉRÉMONIE DU MÉRITE SPORTIF  
DES FAC DE 2020

Références :

- a) Manuel des politiques des PSP, Chapitre 5-2
- b) Ébauche - Instructions des Services d'imagerie des FAC PH-007-000/AG-001

1. Le Programme du mérite sportif des Forces armées canadiennes (FAC) rend hommage aux membres actifs et aux vétérans des FAC pour leurs performances sportives exceptionnelles et leurs contributions remarquables au sport.

2. Les mises en nomination seront acceptées dans les catégories suivantes :

a. Prix d'accomplissement sportif des FAC de **2019** :

- i. athlète masculin;
- ii. athlète féminine;
- iii. entraîneur;
- iv. officiel;
- v. équipe.

b. Prix Contribution exceptionnelle de **2019**;

c. Temple de la renommée des sports des FAC de **2020**;

d. Tableau d'honneur des sports des FAC de **2020**; et

e. Prix du dévouement aux sports des FAC de **2020**.

## CAF Sports Achievement Awards

3. CAF Sports Achievement Awards nominations will be considered for **2019 sports achievements only**.

4. Nominations for CAF Sports Achievement Awards must be forwarded to Command Sports Representatives (Annex A) for selection. Each command will hold a selection board to determine one Command winner in each of the five categories. Please note all nominations must be forwarded prior to 20 March 2020 to respective Command Sports Representatives. The 5 Commands are: Canadian Army, Military Personnel Command, Royal Canadian Air Force, Royal Canadian Navy, and Vice-Chief of the Defense Staff Group.

5. Please refer to Annexes A and B to determine which Command Sports Representative should receive your nomination submission.

6. Nominations must be done using the proper nomination form (Annex C: Nomination Form-Sport Achievement Awards). Submissions must be limited to a maximum of three pages and must also be accompanied by two types of photos.

7. The two types of photos required are:

- a. Formal colour portrait, type 'Head and Shoulders' without head dress in CAF uniform (Dress No. 3 / Service Dress Duty), 8 x 10 inches in .jpg version - 300 dpi;
- b. 2 to 3 action shots (not a posed photo in athletic clothing) of the individual competing (.jpg version - 300 dpi).

8. Submissions which are incomplete or lacking electronic photos will be returned to Command Sport Representative and shall not be

## Prix d'accomplissement sportif des FAC

3. **Seuls les accomplissements sportifs réalisés en 2019** seront pris en considération pour les prix d'accomplissement sportif des FAC.

4. Les mises en nomination pour les Prix d'accomplissement sportif des FAC doivent être envoyées aux représentants des sports des commandements (Annexe A) aux fins de sélection. Chaque commandement aura son propre comité de sélection qui choisira un récipiendaire par commandement dans chacune des cinq catégories. Veuillez prendre note que ces mises en nomination doivent être envoyées aux représentants des sports des commandements avant le 20 mars 2020. Les cinq commandements sont : l'Armée canadienne, le Commandement du personnel militaire, l'Aviation royale canadienne, la Marine royale canadienne et le Groupe du vice-chef d'état-major de la défense.

5. Veuillez-vous reporter aux Annexes A et B pour déterminer le représentant des sports du commandement à qui doit être envoyée la mise en nomination.

6. Les mises en nomination dans toutes les catégories doivent être soumises à l'aide du formulaire approprié (Annexe C : Formulaire de mise en nomination - Prix d'accomplissement sportif) et ne pas dépasser trois pages. Elles doivent également être accompagnées de deux types de photos.

7. Les deux types de photos à soumettre sont :

- a. Un portrait officiel en couleur, type « tête et épaules » sans couvre-chef, en uniforme des FAC (tenue de service n° 3 / service courant), 8 po x 10 po, format .jpg, 300 ppp;
- b. 2 à 3 photos d'action (qui ne sont pas prises en vêtements de sport lors d'une séance de photo), en cours de compétition (format .jpg, 300 ppp).

8. Les mises en nomination incomplètes ou non accompagnées de photos électroniques seront retournées aux représentants des sports des

considered by the CAF Sports Awards Governing Committee.

CAF Hall of Fame, CAF Honour Roll, Dedication to CAF Sports Award and Outstanding Contribution Award

9. CAF Hall of Fame and CAF Honour Roll nominations will be considered for achievements throughout the members' entire military career. However, nominations for the CAF Hall of Fame will be accepted only for those that have concluded their sporting career. Achievements that do not occur during their military career will not be taken into consideration for induction.

10. Nomination for the Dedication to CAF Sports Award will be considered for the longstanding contributions of an individual or group to the CAF Sports Program. This award recognizes individuals or groups who have gone above and beyond to provide time, effort and support to the promotion and development of CAF Sports. Nominees may include persons who have served or are serving in the CAF, persons who have been employed or are currently employed as NPF staff, civilians or corporate sponsors.

11. Nomination for the Outstanding Contribution Award will be considered for the outstanding contributions of a civilian to CAF Sports in 2019. This award recognizes an individual who has gone above and beyond to provide time, effort and support to CAF Sports.

12. CAF Hall of Fame, CAF Honor Roll, Dedication to CAF Sports Award and CAF Outstanding Contribution Award nominations are to be forwarded directly to CFMWS HQ **no later than Monday 4 May 2020**. These do not go through the Command Sports Representatives for their selection process. These nominations shall be sent directly to Mrs. Christine Charron,

commandements et ne seront pas prises en considération par le comité directeur du Programme du mérite sportif des FAC.

Temple de la renommée des FAC, Tableau d'honneur des FAC, Prix du dévouement aux sports des FAC et Prix Contribution exceptionnelle

9. Le processus d'examen des mises en nomination pour le Temple de la renommée des FAC et le Tableau d'honneur des FAC tient compte des réalisations des candidats tout au long de leur carrière militaire. Toutefois, les mises en nomination au Temple de la renommée des FAC seront acceptées seulement pour les militaires dont la carrière sportive est terminée. Les exploits qui n'ont pas eu lieu pendant la carrière militaire du candidat ne seront pas pris en considération aux fins d'intronisation.

10. Le processus d'examen des mises en nomination pour le Prix du dévouement aux sports des FAC prend en considération la contribution de longue date d'une personne ou d'un groupe au Programme de sports des FAC. Ces personnes ou ces groupes doivent avoir fait preuve d'un dévouement exemplaire en consacrant temps et efforts et offrant leur soutien à la promotion et à l'avancement des sports des FAC. Les militaires actifs et les vétérans des FAC, les membres du personnel des FNP, actuels et anciens, les civils ou les commanditaires peuvent être mis en nomination pour ce prix.

11. Le processus d'examen des mises en nomination pour le Prix Contribution exceptionnelle tient compte de la contribution remarquable d'un civil aux sports des FAC en 2019. Cette personne doit avoir fait preuve d'un dévouement exemplaire en consacrant temps et efforts et offrant son soutien aux sports des FAC.

12. Les mises en nomination en vue du Temple de la renommée des FAC, du Tableau d'honneur des FAC, du Prix du dévouement aux sports des FAC et du Prix Contribution exceptionnelle peuvent être envoyées directement au QG SBMFC **au plus tard le lundi 4 mai 2020**. Elles ne font pas partie du processus de sélection des représentants des sports des

CAF Sports Coordinator (see Annex A).

13. Nominations must be done using the proper nomination forms (Annexes D to F). This is crucial with these four categories to ensure that dates and achievements are accurate and thorough.

14. Two different types of photos are required for these categories:

- a. one color 8 x 10 inches professional portrait photo in CAF uniform or suit (.jpg version - 300 dpi or professional hard copy);
- b. 2 to 3 action shots (not a posed photo in athletic clothing) of the individual competing (.jpg version - 300 dpi or professional hard copy).

#### Unconquered Award

15. Nominations for the Unconquered Award will be considered for serving or retired CAF members who have confronted a life-altering situation and used perseverance and determination through sport or physical recreation to overcome challenges and, most importantly, serve as a role model to give hope and inspiration to others in similar situations.

16. Unconquered Award nominations are to be forwarded directly to Regional Soldier On Coordinators (see Annex A) **no later than Monday 4 May 2020**. These do not go through the Command Sports Representatives for their selection process. Nominations must be done using the proper nomination form (Annex G).

17. Two different types of photos are required for these categories:

commandements. Veuillez faire parvenir ces mises en nomination directement à M<sup>me</sup> Christine Charron, coordonnatrice des sports des FAC (Annexe A).

13. Les mises en nomination doivent être soumises à l'aide des formulaires appropriés (Annexes D à F). Il est essentiel, pour ces quatre catégories, que les réalisations et les dates connexes soient exactes et complètes.

14. Il faut soumettre deux types de photos pour ces catégories :

- a. une photo portrait en couleur fini professionnel de 8 po x 10 po en uniforme des FAC ou en complet (format .jpg, 300 ppp ou copie papier fini professionnel);
- b. 2 à 3 photos d'action (qui ne sont pas prises en vêtements de sport lors d'une séance de photo), en cours de compétition (format .jpg, 300 ppp ou copie papier fini professionnel).

#### Prix de l'invincible

15. Tout membre actif ou vétéran des FAC qui, face à une expérience ayant transformé sa vie, a fait preuve de persévérance et de détermination grâce au sport ou à l'activité physique pour surmonter les défis et qui, surtout, est un modèle et une source d'inspiration et d'espoir pour toutes les personnes qui se trouvent dans une situation semblable peut être mis en nomination pour le Prix de l'invincible.

16. Les mises en nomination pour le Prix de l'invincible peuvent être envoyées directement au coordonnateur régional du programme Sans limites (Annexe A) **au plus tard le lundi 4 mai 2020**. Elles ne font pas partie du processus de sélection des représentants des sports des commandements. Ces mises en nomination doivent être soumises à l'aide du formulaire approprié (Annexe G).

17. Il faut soumettre deux types de photos pour ces catégories :

- a. one color 8 x 10 inches professional portrait photo in CAF uniform or suit (.jpg version - 300 dpi or professional hard copy);
- b. 2 to 3 action shots (not a posed photo in athletic clothing) of the individual competing (.jpg version - 300 dpi or professional hard copy).

- a. une photo portrait en couleur fini professionnel de 8 po x 10 po en uniforme des FAC ou en complet (format .jpg, 300 ppp ou copie papier fini professionnel);
- b. 2 à 3 photos d'action (qui ne sont pas prises en vêtements de sport lors d'une séance de photo), en cours de compétition (format .jpg, 300 ppp ou copie papier fini professionnel).

18. Blank nomination forms, as well as example nominations, are also available at [www.cafsportsawardsceremony.ca](http://www.cafsportsawardsceremony.ca).

18. Les formulaires de mise en nomination ainsi que des exemples de mises en nomination sont disponibles à [www.ceremoniemeritesportiffac.ca](http://www.ceremoniemeritesportiffac.ca).

Le vice-président supérieur des PSP  
Services de bien-être et moral des Forces canadiennes,



Bruce Ploughman  
Senior Vice President, PSP  
Canadian Forces Morale and Welfare Services

Annexes :

Annex A: Command Sports  
Representatives 2020

Annex B : Command Structure 2020

Annex C : Nomination Form – Sport  
Achievement Awards

Annex D : Nomination Form – Hall of  
Fame / Honour Roll

Annex E : Nomination Form – Dedication  
to CAF Sports

Annex F : Nomination Form – Outstanding  
Contribution Award

Annex G : Nomination Form – Unconquered  
Award

Pièces jointes :

Annexe A : Représentants des sports des  
commandements de 2020

Annexe B : Structure des commandements  
de 2020

Annexe C : Formulaire de mise en nomination –  
Prix d'accomplissement sportif

Annexe D : Formulaire de mise en nomination –  
Temple de la renommée / Tableau  
d'honneur

Annexe E : Formulaire de mise en nomination –  
Prix du dévouement aux sports des  
FAC

Annexe F : Formulaire de mise en nomination –  
Prix Contribution exceptionnelle

Annexe G : Formulaire de mise en nomination –  
Prix de l'invincible

Distribution List

Action

Regional Sports Managers  
Senior Managers PSP  
Command Sports Representatives  
National Manager, Soldier On  
CISM Team Managers

Information

CAF Sports Patrons  
CAF Sports Chief Officials  
Director of Fitness, Sports and Health Promotion  
  
Senior Manager, Sports  
Canadian Armed Forces Sports Manager  
  
CAF Sports Coordinator  
National Sports Coordinator - Ottawa  
National Sports Coordinator - Borden

Liste de distribution

Exécution

Gestionnaires des sports régionaux  
Gestionnaires Supérieurs PSP  
Représentants des sports des commandements  
Gestionnaire national, Sans limites  
Gérants d'équipe des FAC CISM

Information

Présidents d'honneur des sports des FAC  
Officiels en chef des sports des FAC  
Directeur du conditionnement physique, sports  
et promotion de la santé  
Gestionnaire supérieur des sports  
Gestionnaire des sports des Forces armées  
canadiennes  
Coordonnateur des sports des FAC  
Coordonnateur des sports nationaux - Ottawa  
Coordonnateur des sports nationaux - Borden